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特定非営利活動法人 まちづくりサポートネット元気な入間 

会 議 記 録 簿 

会議種別 第 6 回運営委員会 

日  時 平成 2７年 10 月 22 日（木） 午後７時００分～8 時 45 分 

場  所 イルミン：コミカフェ 

出 席 者 

(敬称略) 

まちサポ 
木内勝司、幸森康夫、宮越喜彦、長崎彩子、依田 浩、久下 栄、

春名恭一 

自治文化課 小松辰也 

資 料 等 

①第 6 回まちサポ運営委員会次第、②第 5 回運営委員会議事録、③Do-you-

Café 実施記録第 4 回、④市民活動センター登録団体交流会報告、⑤平成 28

年度市民提案型協働事業事業説明会報告、⑥鶴ヶ島市市民活動推進センター視

察研修報告、⑦デスクトップパソコン窓口設置についてのお願い(宇野) 

会議内容：各運営委員会担当からの報告を行った後、ホームページ、窓口パソコンについて協議

した。  

 

１．報告事項 

(1)前回議事録確認 

 ・前回議事録について要点を確認 

 

(2)各委員会報告 

<イルミン運営委員会> 

 ・Do-you-Café 第 4 回は、参加者 8 名で、多様な交流の場となった。 

 ・9 月 27 日に、19 団体、28 名の参加者で市民活動センター登録団体交流会を実施した。ゲ

ームを中心に親睦を図り、活動報告や意見交換を行った。ゲームや持ち寄った賞品の授受で盛

り上がり、新しい試みは好評だった。 

 

<まちづくり活動支援委員会> 

 ・サポーター会員勉強会では、今後の方針を参加者で話し合った。 

 ・平成 28 年度の市民提案型協働事業の説明会を実施した。参加者は 13 名。これまでの支給総

額 120 万円から 180 万円に増額となり、補助事業の位置づけとなるなど、制度的に変更が

あった。 

 

<広報委員会> 

 ・川名チームリーダーの下で、FaceBook を活用したＨＰ検討チームで検討をはじめた。 

 ・まちサポのパンフレットについて作業を始めた。 

 

<まちづくり調査・研究委員会> 

 ・地域課題を解決するためのまちサポテーブルを検討したい。加治丘陵などの地域資源を活用す

る枠組みを考えたい。 

 

２．検討事項 

(1)ホームページについて 
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 ・まちサポ HP、いるま市民ひろば・ポータルサイト、市民活動センターHP のそれぞれの特徴

を活かした形で改善を図りたい。とりあえずは、レンタルサーバーの契約を法人契約に変更す

る手続きを進める。 

 

(2)窓口のパソコンについて 

 ・デスクトップのパソコンは故障トラブルをきっかけに奥の事務所に移動した。宇野さんから元

に戻してほしい旨の申請があったが、ノートパソコンの方が窓口の顔が見える関係を作りやす

いことから、作業の改善のために、新たにキーボードをノートパソコンにつないで、しばらく

様子を見ることとした。 

 

3．今後の予定 

・次回 11 月 27 日(金) 19:00～20:30 

 

 

 


